



La UE aprueba 'Glucophage' oral, de Merck AG, a partir de 10 años

REDACCION.

La compañía alemana Merck AG ha anunciado que su antidiabético *Glucophage* -metformin- ha sido el primer producto oral de su clase en recibir la opinión positiva de la Agencia Europea para la Evaluación de Medicamentos para su uso en niños entre 10 y 17 años.

En esta aprobación han influido los comunicados de la Asociación Americana de Diabetes y el Instituto Británico de Excelencia Clínica que han avalado su seguridad y eficacia. El fármaco está recomendado en el tratamiento de la diabetes tipo 2, reconocida como un importante problema de salud pública.

Además, las autoridades sanitarias europeas y norteamericanas han alertado de un posible aumento de estas patologías, sobre todo en niños, debido a los cambios en los hábitos de vida que se están produciendo.

■ Cambio de legislación europea

El tribunal europeo de la competencia ha aprobado el paquete de medidas sobre legislación farmacéutica que el Parlamento Europeo había autorizado en una primera votación en diciembre (ver DM del 18-XII-03).

La Efsia, patronal farmacéutica europea, ha mostrado su satisfacción ante esta decisión y ha señalado que se trata de un fuerte impulso para el desarrollo del sector farmacéutico europeo.

■ Nuevo presidente en AstraZeneca

La compañía anglosueca AstraZeneca ha anunciado variaciones en su organigrama por las que su presidente, Percy Barnevik, dejará su cargo, que será ocupado por el actual presidente de Renault, Louis Schweit.